

ブライダルフラワープロデューサーとして  
いま、KAORUKOは新たなステージへ



### アートの花 「KAORUKOフラワー」 デビュー!

2011年もうひとつ誕生したのが、KAORUKOさんがプロデュースしたアーティフィシャルフラワー。ひらひらと揺れてキラキラ輝くこの花は、高級感に溢れてエレガント。アレンジやヘッドアクセサリーにも。

目の前のことには  
懸命に、純粹に  
取り組むことで  
点が線になり、  
世界へとつながる

### KAORUKOブランドから 「大人Cawaiiブーケドレス」を発表!

フラワーアーティストの枠にとどまらないKAORUKOさんは、2011年、オリジナルのウェディングドレスを発表しました。彼女のデザインしたドレスは、今や世界語となった「かわいい」を上品に表現。花やリボンといった女性が好きなアイテムを散りばめ、ブーケやヘッドドレスとのトータルコーディネイトで魅了します。



ドレスについたものと同じアートのバラを、ブーケとヘッドドレスにも使っています。これぞフラワーアーティストKAORUKOが提唱する、三位一体スタイル。

KAORUKOブランドのドレスは、どれも花をモチーフにしているのが特徴。バラをイメージした立体的な布の花が、真っ赤なドレスに印象的です。

## KAORUKOヒストリー

2011

台湾花博に招へいされる

アジア3大フラワーデザイナーのひとりとして北京の花博より招待。「2010台北国際花卉博覽会」(台湾花博)出演。出身の千葉県のPRのため知事に同行し、台湾総督府のパーティでショー開催。



2010

上海万博でショーを開催

南青山にブライダルハウス「KAORUKOハウス」をオープン。「2010上海国際博覧会」(上海万博)の日本産業館にてフラワーショーを開催。花を使ったエンターテイメントという新しい表現スタイルや、日本の現代文化「Cawaii」をコンセプトにした花とドレスが、中国のマスコミにも大評判に。



2009

杉山愛選手の  
引退セレモニーに  
揺れるブーケが登場

横濱開港150周年記念前夜祭「晩餐舞踏会」でフラワーショー。「東レ・パン・パシフィック・オープン・テニスチャレンジメント2009」で揺れるブーケを持つ杉山選手の姿が世界に配信。



2005

宝石の花、  
RUKOビジュを考案

18金やシルバーでできた花、RUKOビジュを発表。テレビ番組「ソロモンの王宮」に出演。KAORUKOさんの代名詞「揺れるブーケ」が(財)日本余穀文化振興会の認定講座となる。



2006

KAORUKO流  
テーマウエディング開始

シーズごとにテーマを打ち出すブライダルショーが定番に。写真は「ロングバルーン&カラフル」。海外ブランドや日本を代表する音楽家などとのコラボレーションも手掛け、花と音楽のエンターテイメントに挑戦。



2007

マスコミから取材が殺到

テレビ番組「ズームイン!!SUPER」「ワイドスクランブル」や雑誌などで活動が大きく取り上げられる。著名人とのトークショーにも参加。日本橋三越本店で個展を開催。



## KAORUKO流 ウェディングの 「花」物語 vol.2

～活躍の場を世界に。そして  
オリジナルブランド設立へ～

主婦からブライダル業界をリードする存在へと飛躍したKAORUKOさん。今回は、世界へと活躍の場を広げたその軌跡の後半をご紹介します。



KAORUKOさんといえば、この揺れるブーケ。透明感があり、花嫁が歩むとしなやかに揺れます。



KAORUKO

ブライダルフラワーブロデューサーの先駆者として、通算2万組のオリジナルウエディングを手掛けます。多くの女優や著名人の花を担当し、日本人で初めて「パリコレ」のフランセーズディネイターを担当。近年は上海万博、台湾花博などにも出演し、国外でも注目を集めます。

2008

東レ・パン・パシフィック  
テニスで皇族の  
装花を担当

初めての国外セミナーを中国で開催。「東レ・パン・パシフィック・オープン・テニスチャレンジメント2008」で皇族方がご来臨の際、控室やロイヤルボックスの装花を担当する。



おかしいと感じたらこれまで築いた  
ものも手放す。この決断力も彼女が強  
みです。規模を縮小し、テレビ出演も  
熱狂的に迎えられます。オリジナルブ  
ランドも設立し、彼女は今やブライダ  
ルフラワー業界の先頭に立つ存在です。  
「私は目の前のことをただ無心に懸命  
にやってきただけ。とにかく続けてい  
くことです。そのうちに点が線になり、  
世界にもつながるんだと思います」